



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **005/2024**

30 de enero del 2024

**Personal Naval realizó evacuación médica de un tripulante al noroeste de Progreso, Yucatán**

**Yucalpetén, Yucatán.** - La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, en funciones de Guardia Costera, por conducto de la Décima Tercera Zona Naval, informa que, el día de ayer, personal de la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) Yucalpetén, efectuó la evacuación médica de un tripulante del sexo masculino, aproximadamente a 90 millas náuticas (166.68 kilómetros) al noroeste de Progreso, Yucatán.

Esta acción, se llevó a cabo tras recibir una llamada de emergencia de la Agencia Consignataria Base Evita informando que una embarcación pesquera reportó que un tripulante sufrió un desmayo durante sus actividades de pesca, por lo anterior, y con el objetivo de salvaguardar la vida humana en la mar, se ordenó el zarpe inmediato de una embarcación tipo Defender, con personal de Sanidad Naval a bordo.

Es de destacar, que el personal de Sanidad Naval brindó atención médica en todo momento al paciente, efectuando su traslado al puerto de Yukalpetén, donde los esperaban sus familiares para su traslado a un hospital con el fin de continuar con la atención médica especializada.

Por lo anterior, para atención de emergencias en la mar, la Décima Tercera Zona Naval pone a disposición de la ciudadanía el número telefónico: 969 935 4306. Asimismo, la Secretaría de Marina comparte el siguiente número de contacto: 800 MARINA1 (800 6274621).

**Sistema de Búsqueda y Rescate**

*¡Todo por la vida!*

**-ooOoo-**



